

# Akamai Managed Service for API Security

La rápida adopción de las API ha ampliado la superficie de ataque de las empresas, que ahora están más expuestas a amenazas nuevas y emergentes. Apremia la necesidad de proteger las API para garantizar la continuidad de las operaciones empresariales más importantes. No obstante, muchos equipos de seguridad lamentan la falta de recursos y conocimientos de ciberseguridad, lo que obstaculiza aún más la detección y respuesta a amenazas de API. Akamai Managed Service for API Security permite a las organizaciones afrontar estos retos con buen pie. Con capacidades de detección y análisis de incidentes ininterrumpidas y dirigidas por expertos, la solución garantiza la protección de sus API para que pueda centrarse en innovar.

A medida que aumentan la complejidad y la prevalencia de las API, también aumentan las amenazas contra ellas. Al mismo tiempo, la escasez de expertos hace que los equipos de seguridad no puedan hacer frente a una superficie de ataque en constante expansión. Además, la falta de conocimientos en materia de seguridad de API agrava el problema, ya que los profesionales suelen carecer de la formación o la experiencia necesarias para identificar y abordar eficazmente las vulnerabilidades. Sin los recursos adecuados, las organizaciones se ven en desventaja a la hora de analizar información clave de API, mitigar los riesgos y adoptar soluciones duraderas.

Estos desafíos conducen a una mayor vulnerabilidad ante incidentes de seguridad de API de alto impacto, lo que pone en peligro la confidencialidad, integridad y disponibilidad de los sistemas y datos empresariales.

Akamai Managed Service for API Security está diseñado para potenciar su centro de operaciones de seguridad (SOC) y proteger sus API mediante un enfoque dirigido por expertos. Nuestra solución proactiva de supervisión supone una capa adicional de protección, e incluye asistencia de expertos en API al SOC existente para analizar y abordar incidentes en tiempo de ejecución.

Los componentes clave de la solución incluyen:

- **Supervisión proactiva:** Detección de anomalías avanzada para identificar y evaluar actividades de API maliciosas o de alto riesgo.
- **Análisis de incidentes:** Análisis exhaustivo de los eventos de seguridad para proporcionar recomendaciones prácticas y soluciones de raíz.
- **Protección escalable:** Acceso ininterrumpido al centro de control de operaciones de seguridad (SOCC) de Akamai para mitigar los ataques de manera más rápida y eficaz.

Gracias a nuestros servicios gestionados, su organización estará más preparada para responder a los ataques a las API, identificará los ataques más peligrosos antes y actuará según las recomendaciones de los expertos en análisis de API para bloquear ataques, detectar falsos positivos y corregir las causas raíz. Akamai Managed Service for API Security permite a las organizaciones gestionar la seguridad de las API, reducir el impacto de los ataques e implementar una estrategia de defensa sólida y escalable.

### Ventajas para su empresa



#### Protección de API completa

Un único servicio gestionado que se integra con su estrategia de seguridad más amplia, lo que minimiza los riesgos para su sistema y sus datos.



#### Gestión de seguridad dirigida por expertos

El SOCC global de Akamai proporciona inteligencia avanzada contra amenazas y gestión proactiva de incidentes.



#### Resolución de incidentes más rápida

Servicio ininterrumpido de supervisión que optimiza la detección, el análisis y la mitigación de incidentes de seguridad.



#### Operaciones de seguridad escalables

Los expertos en seguridad de las API amplían su equipo y refuerzan sus capacidades de defensa.



## Cómo funciona



## Características clave

- **Supervisión y asistencia ininterrumpidas**  
Detección de atacantes, asistencia para la mitigación y asistencia de expertos en la materia.
- **Búsqueda de amenazas**  
Análisis de los comportamientos de tiempo de ejecución e identificación de vulnerabilidades en la estrategia.
- **API Operationalization and Advisory Services**  
Orientación y personalización continuas de la seguridad de la mano de expertos.
- **Servicios profesionales**  
Asistencia continua para la configuración de servicios profesionales.
- **Respaldo activo**  
Asistencia para escalar asuntos de seguridad y mejorar el sistema a lo largo del tiempo.
- **Acuerdo de nivel de servicio (SLA) mejorado**  
SLA con tiempos de respuesta más rápidos para solicitudes de resolución de problemas con los productos.

¿Le interesa obtener más información sobre Akamai Managed Service for API Security?  
Póngase en contacto con su representante de ventas hoy mismo.